



Luis Josué Méndez Velasco

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud I

PASIÓN POR EDUCAR

1° A

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de junio de 2023.

Interculturalidad y Salud I Unidad IV

Reporte de lectura, primer tema de la unidad

Niveles de atención, prevención y atención primaria de la salud

Primero se definirá lo que son los niveles de atención los cuales son una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población que serían en relación a el área de la salud.

Se toman en cuenta los problemas que se resuelven en la salud, mas no se mide con respecto a el satisfacer las necesidades de la población que se atiende.

El primer nivel de atención, siempre es el que se encuentra más cercano a la población, busca atender las necesidades básicas de la población y los problemas más frecuentes, se usa mucho una herramienta que es muy útil, la cual es la promoción a la salud, se resuelven 85% de los problemas prevalentes y se realiza además de la promoción, un diagnostico temprano y un tratamiento oportuno, para que no avance a un nivel más complejo que valla de la mano con complicaciones más prominentes.

Cuando hablamos del segundo nivel de atención un sinónimo es hospitales, se prestan servicios como medicina interna, pediatría, gineco-Obstetricia, cirugía general y psiquiatría, se resuelven aproximadamente 95% de los problemas de salud.

Interculturalidad y salud I Unidad IV Reporte de lectura Niveles de prevención en salud contribuciones para la salud pública

Es vigente el sentimiento de integración en la salud y la importancia de la medicina preventiva como componente de la salud pública sus objetivos son promover y conservar la salud, además de por supuesto prevenir también las enfermedades que provengan de cualquier lado, se presenta una especial vigilancia a las enfermedades endémicas o según el cambio de clima, que verá afectada la presencia de diferentes enfermedades, por ejemplo, el dengue que en temporada de lluvia se eleva la consecuencia de la enfermedad, también se presenta atención al nivel de prevención que se debe prestar a un individuo en concreto, pues la prevención también existe una vez presente la enfermedad.

Se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limitaba la salud pública en sus comienzos, entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la aplicaciones de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran fuerza en programas gubernamentales.

Todo ello es resultado de las diferentes ciencias que nos apoyan con el conocimiento de datos muy importantes como lo son el tiempo que vive el agente causal, su forma de reproducción, las zonas donde vive, y características específicas.

Interculturalidad y Salud I Unidad IV

Reporte de lectura Tema 3

Desarrollo del ciclo vital en el ser humano

El ser humano, es una especie compleja que necesita de estímulos para mantenerse conciente y allí a nivel psicológico y arte social se estimula la parte más filosofica y pensante a través de poemas y otros medios de expresión artistica.

El ser pensante que es el humano desarrolla un punto muy importante durante su niñez el cual es la personalidad, que aparentemente se forma durante los 5/6 años de edad. Es considerada esta etapa el inicio del ciclo de vida y posteriormente la evolución del ser humano será crecimiento y enriquecimiento personal, este se formara a partir de las vivencias propias de las personas en el proceso del ciclo de vida.

Todo comienza con la habilidad fundamental de diferenciarse del mundo que lo rodea y el mismo, dotandose haci de autoconsciencia, al nacer, cambia bruscamente pues se ve afectado de multiples estímulos nuevos y debe de adaptarse obligatoriamente a transtornos externos para satisfacer sus necesidades.

La primera forma de contacto entre un bebé y la sociedad es por medio de la madre, proveedora esencial en su nuevo medio, sin embargo, una negación parcial y moderada de los satisfactores es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre sí mismo y los objetos, Un importante fuente de nutrición es la amamantación y cuando sufre de privación el bebé puede observar que no forma parte de sí, el seno materno.

Bibliografía

- Vignolo , Julio Vacarezza , Mariela ,. Álvarez Cecilia & Sossa . Alicia (2001) Niveles de atención, de prevención y atención primaria a la salud . Archivo de medicina interna .

- Álvarez , A. , (1991) . Salud pública y medicina preventiva , ED , manual moderno : México .

- Blos P : On Adolescence . Free press of . Glencue , Nueva York , 1962 .
- Erikson E : Insight and Responsibility , Norton inc . 1964 .